

Contre la Loi EL KHOMRY-VALLS Tous les rassemblements gardois

- 17 mars et 24 mars à 12h00 à Nîmes Préfecture
- 17 mars et 24 mars à 12h00 à Ales devant la sous préfecture
- 17 mars à 17h30 Vauvert devant l'Union Locale CGT.
- 24 mars à 18h00 Bagnols 18h00 devant le Lycée
- **ET LE 31 mars : TOUS EN GRÈVE MANIF DEPARTEMENTALE 15h00 à NÎMES (Maison Carrée).**

Tous ces rassemblements sont soutenus par la CGT, FO, SUD, CNT, FSU

et les organisations de jeunesse : Alternative libertaire, CGT jeunes, DIDF, Ensemble, FIDL, Génération précaire, JC, Jeunes écologistes, JOC, Maison des potes, MJS, MRJC, Nouvelle Donne campus, NPA, Osez le féminisme !, PG, Solidaires étudiant-e-s, SOS racisme, Syndicat général des lycéens, UEC, UNEF, UNL



#17mars MANIFESTATIONS
#31mars
#LoiTravailNonMerci
#OnVautMieuxQueCa
jusqu'au retrait !

PCF
Parti communiste français
MEMBRE DU
FRONT DE GAUCHE

Pour Caroline De Haas, militante à l'origine de la pétition intitulée "[Loi travail : non, merci !](#)" qui rassemble plus d'1,3 million de signataires, "*quasiment rien n'a bougé*".

Francetv info : Etes-vous satisfaite par la nouvelle version de la réforme du Code du travail ? **Caroline De Haas :** Le gouvernement comprend enfin qu'il a un problème avec la loi Travail. Il y a trois semaines, on nous expliquait que la loi était parfaite, que nous n'avions pas bien compris et qu'on allait nous expliquer que tout allait bien. Manifestement, si aujourd'hui le gouvernement recule, c'est qu'il y avait un problème et que nous avons raison de le dénoncer. Ce n'est pas rien, c'est un premier recul grâce à la mobilisation citoyenne et syndicale. Mais il reste un os, la pétition comme les manifestations demandent le retrait de ce projet de loi. Les mesures qu'il contient annoncent un changement fondamental de philosophie dans le rapport au travail et dans le Code du travail. Cette idée selon laquelle il faudrait rendre plus

précaires les salariés qui ont un travail pour permettre à d'autres d'en avoir, c'est un non-sens économique, démocratique, social.. Quasiment rien n'a bougé.

La CFDT salue néanmoins un projet de loi porteur de "*progrès pour les jeunes et les salariés*"... On annonce un projet de loi gravissime et après des reculs, il devient "seulement" très grave pour les salariés... Je ne vois pas en quoi un texte qui va faire reculer les droits des salariés pourrait constituer une avancée. Il les fait moins reculer que la semaine dernière, mais il les fait reculer quand même. Avec la nouvelle version annoncée par Manuel Valls, la situation reste pire qu'avant l'annonce de la loi.

Ce texte, c'est plus de précarité et plus de chômage et plus de stress et de souffrance au travail. Ils veulent maintenir la facilité de licencier, la priorité aux accords d'entreprises sur la loi, le fait que les heures supplémentaires puissent être payées 10% de plus par simple accord au lieu de 25 ou 50%...

Quelles suites allez-vous donner à votre mouvement ? On va envoyer un mail aux 1,2 million de signataires de notre pétition pour leur donner le point de vue des initiateurs de la pétition et leur demander leur avis pour la suite.

Personnellement, je serai dans la rue le 17 et le 31 mars pour demander le retrait de cette réfo